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Compte rendu de la réunion du 03/09/2023 

 

Présents : A Fossard, A Bussac, M Boinon, M Fossiez,JP Beaudoin, 

T Paul, A Delpic, D Libreau 

 

Excusé : JB Brémond 

 

 

- Compte rendu de la Périgordine 

Neuf participants qui ont dignement représenté notre club dans les 4 catégories 

différentes. 

De la cyclo non chronométrée à la mammouth 180 km. Le départ du Lardin a été très 

apprécié ainsi que l’organisation et les nouveaux parcours. Bravo à tous  



- Compte rendu Ariégeoise 

Un séjour au complexe des Oustalous, récemment rénové, avec piscine nous a permis 

réconfort, joie et détente, afin de donner le mieux du possible à la participation de cette 

épreuve exigeante. 

 La formule avec traiteur a été très apprécié et clôturée le dernier soir par une belle 

tablée. 

Merci à Jean Bernard pour la qualité de cette organisation.  

 

- Repas Club du 3 septembre 

Dans un cadre festif le Château « latour des Marche » nous a accueilli pour notre 

traditionnel repas du club. 

Une cinquantaine de participants ont pu déguster l’apéritif avec ses toasts et les vins 

offerts par nos hôtes toujours aussi généreux.  

S’en est suivi le repas « paella » dans la convivialité.  

Le regret est le peu d’adhérents (28) présents à ce seul repas de l’année. 

 3 sponsors sont venus à l’invitation : 

Julien Bussard (agent axa)  

l’opticien de Prigonrieux Nicolas Pizzin (anciennement vision R) et nouveau Atole  

et notre coiffeur préféré Francky Coudenne 

 

- Veste technique de pluie (orange) 

Commande et fourniture réalisée aux demandeurs. 

Trois vestes sont en attente de leurs propriétaires, au Faubourg du cycle. 

 

- Bourse aux vélos 

En date du 24 septembre. 



Didier a bien préparé cette première organisation, tout doit être mis en œuvre pour que 

cette journée soit une réussite, la communication est très importante et chacun doit faire 

son maximum pour donner l’info, ce jour-là le circuit va être changé pour permettre un 

retour par Prigonrieux en premier, le café sera offert au départ et l’apéro au retour d’un 

circuit plus court, il y aura la possibilité de manger sur place et on espère que tous nos 

adhérents viendront faire un tour à cette journée conviviale. L’ensemble des membres 

du bureau y seront. 

Ci joint affiche à communiquer autour de vous. 

 

- Sortie décentralisée 

Départ depuis St Aulaye, avec restaurant à midi. 

Programmation de la date à venir, en attente  

 

Questions Diverses 

 

Notre Président nous informe sa décision d’arrêter sa fonction à la prochaine AG, après 

7 ans de bureau dont 3 de présidence, pour des raisons de santé il ne peut plus suivre 

aucun groupe et se sent en retrait de la vie active du club, il fera tout de même son 

maximum pour aider à sa succession, toutes les personnes intéressées pour rentrer au 

futur bureau seront les bienvenues. 
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